

都萬神社 初詣客でにぎわう

1月1日(日)、都萬神社は早朝から初詣の参 拝者でにぎわいました。

今年は、世界平和と五穀豊穣を祈願する『豊栄 之舞』だけでなく、都萬神社の役員による『獅子 舞』が初めて行われました。

獅子舞は厄をはらうと言われており、参拝者ら は自ら頭を近づけ獅子舞に噛まれ喜んでいまし た。



▲獅子舞に厄をはらわれ笑顔を見せる子ども

大崎ソフトの練習始め 大先輩らが登場



▲大崎ソフトの先輩後輩ら全員で記念撮影

1月3日(火)、研修センターグラウンドに おいて、大崎ソフトボールスポーツ少年団の練 習始め式が行われました。

昨年セ・リーグ優勝を果たした広島東洋カー プの松山竜平選手と阪神タイガースの榎田大樹 選手の登場に子どもたちは興奮した様子でした。

また、昨年甲子園で活躍した樟南高校の浜屋 将太さん(西迫)も参加しており、高校卒業後 は社会人野球に進みプロを目指すそうです。

成人式開催!大人の仲間入り

1月5日(木)、町中央公民館において成 人式が開催され、120名の新成人と保護者 が参加し、その門出を祝いました。

初めに、町青年団による伝統芸能神舞の 披露や大崎中学生によるお祝いのメッセー ジが流されました。

新成人の抱負では、植村知佳さん(大崎 第一中学校卒)が「成人としての自覚を持ち、 物事の本質を見極めて、社会人として、一 歩一歩前に進んでいきたい。」と話しました。



▲多くの方々に見守られ成人を迎えました